

GENEALOGIE

Pour faire suite à l'enquête du printemps 2010, l' A.S.L. Neuville avait organisé, le jeudi 18/12/2010, en la salle polyvalente de Neuville, une réunion d'informations pour les personnes ayant répondu favorablement.

En partenariat avec le cercle généalogique du Maine-Perche du Mans (Mayenne-Sarthe et Orne sud), c'est devant une dizaine de personnes que s'est déroulée cette réunion.

Devant l'intérêt suscité, les participants ont convenu de se revoir courant janvier 2011 afin d'élaborer la mise en place d'une éventuelle nouvelle activité au sein de l' A.S.L. Neuville.

